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≪ビジター・ゲスト≫ 

飯能ロータリークラブ     土屋 良一 様 

 

ソニー(株)ＤＩＭＫ部 αＭＫ課  

統括課長                     小板 秀昭 様 

マーケティングマネージャー  岩井 剛  様 

 

●●●会長の時間       友野政彦会長 

前回の例会で申し上げました定款･細則の改定

案ですが、既にお眼を通していただけたかと存じ

ますが新たな訂正はありましたでしょうか。特に

無ければ、ご承認いただけたということで有難う

ございます。次回の例会はガバナー補佐訪問とな

りますが、「案」の無い正式な当クラブの定款･

細則としてお配りしたいと思っております。 

 さて、既に夏休みを取られた方も多いと思いま

すが、この夏、国立科学博物館の特別展「深海」

を見てまいりました。深海は宇宙と共に人類に残

されたフロンティアであり、「海底 2 万里」等Ｓ

Ｆの名作の舞台にもなっております。魅力ある企

画と思われ、先月中に来場者が 10 万人を突破し

ており、私が行った時も平日でしたが非常に混雑

していました。数年前の「恐竜展」も大入りでし

たが、最近は「かはく」も非常な集客力を感じま

す。子供の頃から「かはく」へは数え切れないく

らい足を運びましたが、昔はいつ行っても人が少

なくひんやりした場所という思い出が残ってい

ます。大きな変化です。 

 内容は、様々な深海生物の標本や潜水調査船

「しんかい 6500」の展示や、ユニークな深海生

物の映像などありましたが、何といっても主役は

ダイオウイカです。深海（水深 650～900 メート

ル）に棲む巨大なイカで大きな物は全長 18 メー

トルに達するといわれています。その生態はほと

んど知られていませんでしたが、昨年「かはく」

の窪寺恒己教授が小笠原沖でその生態映像の撮

影に世界で初めて成功し、半年ほど前にＮＨＫで 

 

放映されました。調査船が付けた餌を食べに、真

っ暗な深海からシャンパンゴールドに輝くダイ

オウイカが表れる映像には鮮烈な印象を受けま

した。この映像は劇場版にリメイクされ、各地の

映画館で上映されるそうです。更に売店では本や

ＤＶＤを初め、学習帳･スマホケース･ぬいぐるみ

など様々なダイオウイカグッズが溢れており、想

像をはるかに超える人気振りでした。 

 

●幹事報告         西山祐三幹事 

１．9/5 ガバナー公式訪問、集合時間 11 時。 

詳細は後日お知らせいたします。 

２．今年度ガバナー方針により、ガバナー月信が

冊子として発行されません。各ロータリー事

務局へメールにて送られて参ります。本日は

8月号をプリントアウト致しましたが、来月

号以降、メール希望或いはプリント希望のど

ちらであるかを皆様方に伺いたく思います。 

 

●委員長報告  

親睦委員会           間野尚委員長 

今日、回覧しており

ます 9/25,26 の親睦旅

行は泊まる先が登録有

形文化財に指定されて

いる「向瀧」と言う大

変有名な旅館です。是

非とも会員皆様、ご家

族の参加お待ちしております。 

ロータリ美術館       齋藤金作委員長 

 9/5のガバナー訪問に併せまして美術館を開催

いたしたいと思っております。お手元にお配りし

た用紙に内容を記入して頂き、沢山の出品をお待

ちしております。昭和 50 年から始まって 38 年の

歴史がある、入間クラブの伝統と歴史を消さない

為にも、皆さんの積極的なご協力宜しくお願い致

します。 

 

 

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：大塚 拓 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

 

入間ロータリークラブ    

Weekly Report 

7号 ２775回例会 ２０１３年 8月22日（木）     

2013-14年度RＩテーマ 

■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：中井 眞一郎 

■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

     Tel.04-2963-1111 
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＜ニコニコＢＯＸ＞       滝沢文夫ＳＡＡ 

土屋良一様～久しぶりでお世話になります。吉永

章子君、上野弘勝君、吉沢誠十君、忽滑谷明君～

斎藤福太郎さん米寿祝の写真ありがとう。山岸義

弘君～斎藤福太郎さん米寿祝の写真ありがとう・

土屋先生ようこそ。豊田義継君～土屋様ようこそ

入間ロータリークラブへ。 

本日 ¥6,500   累計¥175,000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞        木下登出席委員長 

＊ 事前欠席連絡 8名 
 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

39 名 29 名 74.3％ 84.6％ 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
 

「団塊世代のライフスタイルおよび一眼カメラ市場における近年の変化」 
ソニー(株)ＤＩＭＫ部 αＭＫ課 統括課長            小板 秀昭 様 

近年、55 歳代以上の壮年層が社会の中で大きな割合を占

めてきており、彼らの消費行動が世間全体に大きな影響を

及ぼし始めています。これまで、一般的には壮年期に入る

と退職して、静かで穏やかな生活を送るというイメージが

ありましたが、近年の壮年層は体力・気力も充実しており、

非常にアクティブ。且つモノやサービスに対する消費意欲

も旺盛なのがその背景にあり、そんな中、壮年層の中で注

目を集めているのが一眼カメラです。携帯電話や通常のデ

ジカメでは撮れないような、背景がボケているような印象

的な写真が撮れる事が大きな特徴で、旅行や趣味で撮影を

する機会が増えています。その一眼カメラの市場の中で、近年大きなトレンドになっているのが、「ミ

ラーレス一眼」というタイプのカメラです。これまでは「レフ板」という鏡（ミラー）が物理的にカ

メラ内に入っており、それが大きい・黒いという一眼カメラのイメージを形作ってきたが、その鏡（ミ

ラー）を技術の進歩により無くすことで、小型化且つ高画質化を実現できました。小型化することで、

より気安く外に持ち出せたり、簡単に操作ができるようになっています。この市場にはキャノンやニ

コンなど代表的なカメラメーカーに加えて、ソニーなどのメーカーも参入しており、特に小型化を得

意とするソニーがこの分野で代表的な位置を占め、前述のと 

おり、団塊世代のライフスタイルがよりアクティブな方向に 

変化する中、一眼カメラ市場も活況を呈しており、カメラを 

通したコミュニティ形成やフェイスブックなどオンラインで 

の盛り上がりも同時に発生しています。 

 本日はこの様な場を設けて頂きありがとうございました。 

齋藤金作会員コラム第十八回 
■回覧、配布物 

① 米山記念奨学生文集｢煌めく 23 の星」

② ハイライトよねやま 161 

③ ロータリー美術館出品表 

④ 親睦家族旅行出欠表 

⑤ 親睦と国際理解を深めよう 

(日韓親善委員会) 

⑥ ロータリー会員増強報告 2013 年 8 月

⑦ 米山梅吉記念館 館報 Vol．22 

その他お知らせ 

⑧ 9/5 ガバナー公式訪問出欠表 

⑨ 狭山市･入間市暴力排除推進協議会 

総会資料 

⑩ 全国暴力追放運動推進センター相談

しおり 

⑪ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑫週報６号 

会報委員会（関谷・平岡・忽滑谷）


